



LSW Speziālsport Deutschland

Eine Leichtathletik-Alternative



Europas Champions im LSW-Speziālsport

Tokessa Zinn, Wolfgang Geyer und Wolfgang Kownatka gewinnen Gold bei Europameisterschaft

Bei den im Zweijahresrhythmus stattfindenden diesjāhrigen Europameisterschaften gewannen Tokessa Zinn (W 24), Wolfgang Geyer (M80) und Wolfgang Kownatka (M85) insgesamt 17 Gold- und eine Silbermedaille unter insgesamt 121 Teilnehmern in verschiedenen Altersklassen aus 6 Nationen.

Die junge Athletin Tokessa trat in den vier Disziplinen Shotorama (Kugelstoß-5-Kampf), Speerorama (Kugelwurf-3-Kampf; Ablauf dem Speerwurf entsprechend), Schockorama (Kugelwurf-3-Kampf; Ablauf dem Diskuswurf entsprechend) und Keulenweitwurf an und holte sich drei Europameisterinnen-Titel und im Keulenwurf den als Vizemeisterin. Außerdem belegte sie im Athletik-2-Kampf und Athletik-3-Kampf, der Zusammenfassung der Ergebnisse aus Shotorama und Schockorama, sowie Speerorama jeweils den ersten Platz und wurde auch hier Europameisterin.

Für die gleichen Disziplinen war Wolfgang Geyer im Einsatz, zusätzlich noch im Igmānder-Hammerwurf, Gewicht-3-Kampf und einarmigem Gewichtwurf. Auch er wurde in allen Wettbewerben Europameister und stellte mehrere persönliche, saisonale und deutsche Bestleistungen auf.

Wolfgang Kownatka hatte sich für die Teilnahme am Igmānder-Hammerwurf, Speerorama und Keulenweitwurf entschieden und die drei zu vergebenden Goldmedaillen gewonnen. Auch ihm gelang im Igmānder Hammerwerfen eine neue Weltbestleistung mit 19,31 m und im Keulenweitwurf und Speerorama neue Saisonbestleistungen. Da der Kugelwurf-3-Kampf gleichzeitig als Deutsche Meisterschaft gewertet wurde, errang Kownatka auch hier den Titel.

Die intensiven wöchentlichen Trainingstage der vergangenen Monate hatten sich ausgezahlt. Nach anstrengenden und herausfordernden Wettkämpfen waren die drei Sinziger Leistungssportler mit den außerordentlichen Erfolgen sehr zufrieden.

Die beiden ältesten Athleten des TV Sinzig 08/LG Kreis Ahrweiler konnten damit ihre Goldmedaillen-Ausbeute von den Weltmeisterschaften im tschechischen Lovosice im vergangenen Jahr auch bei der diesjāhrigen EM erweitern und mit Tokessa Zinn als „Dreierteam“ ihren Verein und den Kreis Ahrweiler würdig vertreten.



Europameister Wolfgang Geyer und Wolfgang Kownatka nach der Siegerehrung im Igmänder-Hammerwurf



Wolfgang Geyer (r.)



Wolfgang Kownatka



Tokessa Zinn

